

Estienne se marie en secondes noces avec Jane Rubin, plusieurs enfants sont issus de ce mariage, et le 20 mars 1669, pour la première fois apparaît l'écriture Donche à la place de Danse.

« Pierre fils d'Estienne Donche et de la Jane Rubin sa femme a été baptisé le 20 Mars 1669 et ont été les parrains pierre Mossu et la perrine Rubin ».

Puis l'orthographe des actes de naissances et de mariages est toujours Danse ; l'orthographe Donche va se fixer vers 1694, date à laquelle, on ne trouve plus d'acte orthographié Danse. La prononciation était sans aucun doute différente, car le même prêtre écrit aussi bien Danse que Donche.

« Le 25 Aoust 1688 ont reçu la bénédiction nuptiale André fils d'Estienne Danse et la Claudaz fille de feu Jean Desturche Bouvier présents François a feu Roux Mossu et Nicolas Groz ».

Leur fils Joseph est recensé en 1726 (3^{ème} foyer) Joseph Donche fils de feu André Donche.

La famille Donche de Saint-Jean est présente à Saint-Jean en 1664, il s'agit d'une intégration à notre paroisse récente, puisque les trois foyers présents en 1726 ont le même ancêtre : Estienne Danse.

Joseph Donche dit Baron, âgé de 28 ans en 1726 est décédé le 17 mai 1766 à Saint-Jean âgé de 70 ans environ. Pour la première fois apparaît ce surnom « dit Baron ».

Au recensement de 1814, vivent « Chez les Ruz » à Saint-Jean de Tholome, ses trois petits-fils et leurs familles :

- Jean- Baptiste dit Baron (1767-1837)
- François (1764-1839)
- Nicolas (1761-1827)

Le surnom dit Baron disparaît à cette génération.

Des descendants d'Estienne Donche habitent maintenant chez Baron à Saint-Jean de Tholome.

Le nom de ce lieu-dit doit sans doute son origine à Jean Baptiste Donche dit Baron.

Marie-Dominique Gevaux

